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13. STELLENAUSSCHREIBUNG: UNIVERSITÄTSASSISTENT*IN (M/W/D), 

ABTEILUNG ARCHITEKTURENTWURF 1 

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht ab 1. März 2022 eine*n 

Universitätsassistent*in (m/w/d, 20 Wochenstunden, befristet bis 30.6.2024) für die Abteilung 

Architekturentwurf 1 unter der Leitung von Cristina Díaz Moreno und Efrén García Grinda. 

 

Anstellungserfordernisse: 

- abgeschlossenes Studium der Architektur 

- hervorragende Sprachkenntnisse in Englisch 

 

Anforderungsprofil: 

- Didaktische Fähigkeiten in der Vermittlung von theoretischen Grundlagen des 

Architekturentwurfs 

- Pädagogische Fähigkeiten und Erfahrung bei der Vermittlung im Rahmen der 

universitären Lehre 

- Internationale Erfahrung in Studium und Berufspraxis 

- Hervorragende Kenntnisse aktueller Fragen der Gegenwartsarchitektur und urbaner 

Strategien, inklusive Nachweis von wissenschaftlichen Publikationen im Bereich der 

Architekturdesigntheorie 

- Selbstständige Arbeiten auf den Gebieten der Architektur und Architekturtheorie 
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- Expertise in und Interesse an zukunftsorientierter und richtungsweisender 

Weiterentwicklung von gebauter Architektur und Stadtplanung, basierend auf den 

großen sozialen, politischen, demografischen und technologischen 

Herausforderungen im Umgang mit dem urbanen Raum 

- Knowhow im Bereich von Fertigungstechnologien (CNC, 3D-Plotter, Laser Cutter) 

und Modellbau 

- Engagement im administrativen und organisatorischen Bereich 

 

Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt derzeit € 1.485,75 brutto (14x 

jährlich) und kann sich eventuell auf Basis der kollektivvertraglichen Vorschriften durch die 

Anrechnung tätigkeitsspezifischer Vorerfahrungen erhöhen. 

 

Qualifizierte Interessent/innen richten ihre schriftliche Bewerbung mit sachdienlichen 

Unterlagen (PDF 25 MB max.) bis 10. Jänner 2022 an das Architekturentwurfsstudio 1, der 

Universität für angewandte Kunst Wien, Oskar-Kokoschka-Platz 2, 1010 Wien,  

e-mail: architecturaldesignstudio1@uni-ak.ac.at  

  

Die Universität für angewandte Kunst Wien strebt eine Erhöhung des Frauenanteils beim 

wissenschaftlichen und künstlerischen Personal an und fordert daher qualifizierte Frauen 

ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Qualifikation werden Frauen vorrangig 

aufgenommen. 

  

Die Universität für angewandte Kunst Wien steht für Chancengleichheit und Diversität und 

freut sich über Bewerbungen von Menschen aus unterschiedlichen Lebenskontexten, 

insbesondere auch Menschen mit Behinderung. 

 

Es besteht kein Anspruch auf Abgeltung von Reise- und Aufenthaltskosten. 

 

 

ENGLISH 

The University of Applied Arts Vienna is looking for a University Assistant (m/f/d, 20 hours a 

week, limited to 30.6.2024) in the field of Architectural Design 1 (led by Univ.-Prof Cristina 

Díaz Moreno and Univ. Prof. Efrén García Grinda) starting on March 1st, 2022. 

 

Employment requirements: 

- Degree in architecture 

- Excellent English language skills 
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Applicants should have: 

- Didactic skills in conveying fundaments of architectural design 

- Pedagogic competence and experience in the fields of academic teaching 

- Professional experience at an internationally recognized design practice 

- Excellent understanding of contemporary architectural discourse and urban strategies 

and a high profile in writings and publications, with focus on theoretical approaches 

on architectural design 

- Interest in a future-oriented, trend-setting further development of built architecture and 

urban planning, based on an awareness of the great social, political, demographic 

and technological challenges facing urban spaces 

- Personal portfolio of outstanding practical work  

- Advanced skills in model-making and digital fabrication (CNC, 3-D-Plotting, Laser 

Cutter) 

- Commitment in administrative and organizational matters 

 

The monthly minimum wage for this position is currently € 1,485.75 gross (14 times a year) 

and may be increased on the basis of collectively agreed provisions through the crediting of 

activity-specific prior experience as well as other fee components related to the peculiarities 

of the workplace. 

Qualified applicants should send their written application in English with a cover letter, CV, 

portfolio with relevant work, activities, or teaching experience (PDF 25 MB max.) by January 

10th 2022 to the Architectural Design Studio 1 at the University of Applied Arts 

Vienna: architecturaldesignstudio1@uni-ak.ac.at 

The University for Applied Arts Vienna aims to increase the proportion of women for 

academic personnel and therefore specifically encourages qualified women to apply. Women 

with equivalent qualifications receive priority. 

As an employer, the University of Applied Arts Vienna stands for equality of opportunity and 

diversity and is glad to receive applications from people with disabilities. 

 

There exists no entitlement to receive compensation for travel and accommodation 

expenses. 
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14. STELLENAUSSCHREIBUNG: LEHRLING ALS ARCHIV-, BIBLIOTHEKS- UND 
INFORMATIONSASSISTENT*IN (M/W/D), ABTEILUNG KUNSTSAMMLUNG UND 
ARCHIV 

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht ab 14. Februar 2022 einen Lehrling als 

Archiv-, Bibliotheks- und Informationsassistent*in (m/w/d) für die Abteilung Kunstsammlung 

und Archiv. 

 

Ihre Berufswelt:  

Das Berufsprofil des/der Archiv-, Bibliotheks- und Informationsassistenten/In umfasst die 

Beschaffung, elektronische Verarbeitung, Bereitstellung, Archivierung und Entlehnung von 

Medien sowie Informationsbeschaffung und –vermittlung. Sie beschäftigen sich neben der 

Aktenverwaltung mit einer Vielfalt von Kunstwerken und deren Dokumentation, mit 

Archivalien und Fotografien, analogen und digitalen Medien wie Büchern und gedruckten 

sowie elektronischen Zeitschriften, Offline- und Online-Datenbanken. Sie beraten und 

betreuen die Benutzer*innen unserer Abteilung und führen allgemeine Verwaltungsarbeiten 

durch. (Berufsbild lt. Ausbildungsvorschriften BGBI. II. Nr. 43/2020) 

 

Ihre Lehre: 

- Die Lehrzeit beträgt 3 Jahre 

- Nach Ende der Lehrzeit beherrschen Sie alle Fähigkeiten, um im Archiv oder der 

Bibliothek anfallende Tätigkeiten selbständig zu verrichten 

 

Unsere Anforderungen: 

- Neugier und Aufgeschlossenheit 

- Freude am Lernen und an der Weiterbildung 

- rasche Auffassungsgabe 

- Genauigkeit und systematische Arbeitsweise 

- sehr gute Deutschkenntnisse sowie Englisch-Grundkenntnisse 

- Kontaktfreudigkeit und gute Umgangsformen 

- Interesse an Kunst, Architektur und Design 

- körperliche Eignung 

 

Was wir Ihnen bieten: 

- eine abwechslungsreiche und umfangreiche Ausbildung 

- ein gutes Betriebsklima 

- Integration in ein engagiertes, diverses Team 

- eine spannende, abwechslungsreiche Lehrzeit in einem künstlerischen und  

wissenschaftlichen Umfeld 

- KV-Grundgehalt im 1. Lehrjahr: € 673 brutto pro Monat 

 



 

 5 

Bewerbungen mit Lebenslauf und sachdienlichen Unterlagen richten Sie bitte bis 2. Jänner 

2022 an das Archiv der Universität für angewandte Kunst Wien, Postgasse 6, 1010 Wien, 

Email: archiv@uni-ak.ac.at  

 

Die Universität für angewandte Kunst Wien steht für Chancengleichheit und Diversität und 

freut sich über Bewerbungen von Menschen aus unterschiedlichen Lebenskontexten, 

insbesondere auch Menschen mit Behinderung. 

 

Es besteht kein Anspruch auf Abgeltung von Reise- und Aufenthaltskosten. 

 

 

 

Der Rektor 

Dr. Gerald Bast 
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Impressum  

Medieninhaberin, Herausgeberin und Herstellerin: 

Universität für angewandte Kunst Wien  

Oskar-Kokoschka-Platz 2, 1010 Wien  

Tel.: +43 1 711 33 - 0  

https://www.dieangewandte.at  

Redaktion:  

Mag. jur. Zekija Ahmetovic, Rechtsabteilung  

Tel.: +43 1 711 33 - 2052  

mitteilungsblatt@uni-ak.ac.at  

https://www.dieangewandte.at/mitteilungsblaetter 
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